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Através da 
Revista do 

Legislativo, 
apresentamos a 
toda população 
o compromisso 

desta Casa 
e as ações 

desenvolvidas 
neste primeiro 

período da 
legislatura.”

WolneYFRANÇA

“

Esta edição da Revista do Legislativo da Câmara Municipal de 
Parnamirim traz as principais realizações do primeiro semestre da 
atual legislatura. Com isso, mais uma vez cumprimos uma política 
de transparência e compromisso com a divulgação dos trabalhos 
desenvolvidos pelo Poder Legislativo, como uma forma de 
informar à população acerca das atividades desenvolvidas pelos 
vereadores parnamirinenses.

O primeiro período legislativo de 2021 foi de muito trabalho, 
em que imprimimos um novo perfil de gestão, sintonizado 
com as expectativas da população de Parnamirim. Passamos por 
um momento difícil diante da pandemia do novo coronavírus, 
que assola o município, o país e o mundo. Isso exigiu muita 
proatividade e adaptação, mas conseguimos realizar as sessões de 
forma híbrida para atender às diversas demandas do município.

Temos orgulho especial do investimento realizado na área de 
comunicação, que promoveu melhorias significativas, visando 
ampliar seu relacionamento com o cidadão. Entre as mudanças, 
estão a discussão para implantação da TV Câmara Parnamirim, 
que será mais uma alternativa para quem deseja se informar 
sobre o Parlamento municipal, além de outras novidades, como 
o aplicativo da CMP para dispositivos móveis e as publicações 
institucionais nas redes sociais.

Nas próximas páginas, você vai encontrar um balanço das 
muitas ações realizadas nesse período e acompanhar, entre outras 
informações, quais foram as iniciativas e proposituras implantadas 
pela Casa do Povo, em benefício da população. Além disso, 
também vai conhecer alguns projetos aprovados pelo Plenário.

A Revista do Legislativo também traz matéria especial sobre 
as mudanças no funcionamento administrativo da Casa, em 
decorrência das ações de combate e enfrentamento à pandemia 
do Covid-19.

Outra matéria apresenta um balanço deste semestre, em que 
a CMP teve uma ampla produtividade, com a realização de 66 
sessões ordinárias e foram apresentadas 902 indicações, 179 
projetos de lei ordinárias, 10 projetos de leis complementares e 
12 projetos de resoluções.

Não poderia deixar de mencionar também outro destaque desta publicação que são as ações 
desenvolvidas pelos mandatos dos 18 vereadores parnamirinenses que compõem essa legislatura.

Por fim, esperamos manter, no próximo semestre, a excelência dos debates e compromisso 
público, com muito trabalho e inúmeras proposituras para o povo de Parnamirim.

Boa leitura!!!
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Diversos protocolos de controle da transmissão do novo 
coronavírus foram implantados e a Casa Legislativa deu suporte 
logístico à campanha de vacinação, entre outras iniciativas.

A Câmara de Parnamirim desenvol-
veu diversas ações integradas e de 
pronto atendimento no combate 

à pandemia da Covid-19 no município. 
Foram implantados vários protocolos de 
controle da transmissão do novo corona-
vírus, como a medição de temperatura e a 
disponibilização de álcool em gel no pré-
dio, além do apoio institucional às ações 
da Secretaria Municipal de Saúde e a apro-
vação de diversos projetos de lei visando 
contribuir com a mitigação dos efeitos da 
pandemia no município. 

O presidente da Câmara, vereador 

Wolney França explica que, desde o início da 
pandemia, a Casa Legislativa vem adotando 
as devidas medidas de prevenção e proteção, 
no sentido de zelar pela saúde e segurança 
de servidores e do público em geral.

“Nosso objetivo é cumprir o papel consti-
tucional de fiscalizar e legislar, em sintonia 
com os anseios da comunidade, especial-
mente na pandemia, em que todos os vere-
adores estão envolvidos na apresentação de 
soluções na área da Saúde”, afirmou.

A seguir, apresentamos as principais 
iniciativas da Câmara Municipal durante a 
pandemia do Covid-19.

Ações dA CâmArA 
muniCiPAl de 
PArnAmirim nA lutA 
ContrA A PAndemiA
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Além dos grupos prioritários definidos pelos 
órgãos de Saúde, em Parnamirim, ocorreu a 
inclusão dos trabalhadores e trabalhadoras da 
Educação como grupo prioritário para a fase 1 
do Programa Emergencial de Vacinação contra a 
Covid-19. Seguindo orientações do Ministério 
da Saúde, a ordem de prioridade para aplicação 
das doses contemplou primeiramente os pro-
fissionais envolvidos na educação de creches e 
pré-escolas, seguido dos professores do Ensino 
Fundamental, Ensino Médio, ensino profissiona-
lizante, Ensino para Jovens e Adultos (EJA) e, em 
seguida, Ensino Superior.
Outras categorias também foram incluídas como 
prioritários dentre os grupos preferenciais de 
vacinação contra a Covid-19, em Parnamirim, 
como os profissionais que atuam em agências 
bancárias, lotéricas, correspondentes bancários, e 
os profissionais da limpeza pública e do Sistema 
Único de Assistência Social (SUAS).

PrioridAde
de vACinAçÃo

Profissionais da 
Educação, 
agências bancárias, 
lotéricas, 
limpeza pública e 
do Sistema Único de 
Assistência Social 
(SUAS) foram 
declarados como 
prioritários.
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Procuramos 
contribuir no 

enfrentamento 
da pandemia, 

disponibilizando 
os carros oficiais 
para transportar 

as equipes e 
profissionais de 
saúde do nosso 

município”.

“Os veículos utilizados pelos vereadores da Casa 
Legislativa, assim como a cota mensal de combustí-
vel, foram cedidos à Prefeitura Municipal de Parna-
mirim, por meio da Secretaria Municipal de Saúde 
para contribuir no combate à pandemia Covid-19.

O objetivo é oferecer suporte logístico à vacinação 
da Covid-19 na cidade de Parnamirim. A frota está 
sendo utilizada pela pasta da Saúde para serviços 
como entrega de medicamentos, visitas domiciliares 
e para a campanha de vacinação. O presidente da 
Casa, vereador Wolney França ressaltou que toda 
a definição dos locais para entrega das doses é fei-
ta pela Secretaria de Saúde. “A Câmara contribuiu 
cedendo os carros e motoristas para transportar as 
equipes de profissionais de saúde que se deslocam 
até às instituições para realizar a imunização das pes-
soas nos grupos prioritários”, disse. 

CArros ofiCiAis 
forAm Cedidos
à sesAP
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Em virtude da necessidade de investimentos na Saúde, os vereado-
res aprovaram o Projeto de Lei 179/2021, que dispõe sobre a abertura 
de crédito especial, no valor de R$ 20 milhões destinados à Saúde. Ao 
todo, serão destinados recursos na ordem de R$ 300 mil para a moder-
nização do parque tecnológico da Sesad, com equipamentos e material 
permanente. Esses recursos são também para aquisição de equipamen-
tos e demais insumos para o setor, com R$ 2,2 milhões para a manuten-
ção e funcionamento, R$ 5 milhões para o fortalecimento das políticas 
de regulação e R$ 12,5 milhões para assistência hospitalar e ambulato-
rial de média e alta complexidade do Sistema Único de Saúde. 

Os parlamentares também aprovaram o projeto de lei 162/2021, 
autorizando a Prefeitura a contratar operação de crédito com a Caixa 
Econômica Federal, por meio do Programa de Financiamento à Infra-
estrutura e ao Saneamento (FINISA), no valor de R$ 100 milhões. De 
acordo com a lei, os recursos serão aplicados em obras de infraestrutura 
urbana, que compreende serviços como drenagem e pavimentação; 
aquisição de máquinas, equipamentos e veículos; serviços hídricos e 
equipamentos de esporte e lazer, urbanização de parques e do centro da 
cidade, além da construção de prédios públicos.

AProvAçÃo de Crédito 
suPlementAr PArA A sAúde
e emPréstimo PArA
o muniCíPio

O plenário da 
Casa Legislativa 

aprovou dois 
importantes 

projetos de lei 
para garantir 

a efetivação 
das ações no 

município.
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A Casa Legislativa está sempre à disposição e de portas 
abertas para receber e atender às reivindicações da sociedade, 
buscando a melhor solução em prol do povo parnamirinense. 
Respeitando todos os protocolos sanitários instituídos pelas 

autoridades de saúde, a Casa Legislativa atendeu o chamado 
dos profissionais de algumas categorias que clamavam pela 
essencialidade de seus serviços.

Atendendo aos pedidos e com empenho dos parlamentares, 
alguns serviços foram considerados como essenciais durante a 
pandemia do novo coronavírus Covid-19. Exemplo disso é o 
projeto de lei que reconhece a Educação como serviço essen-
cial, permitindo que escolas privadas e municipais tenham a 
possibilidade de oferecer aulas presenciais. Também foram 
consideradas como essenciais às atividades econômicas exerci-
das por restaurantes, bares e estabelecimentos similares, além 
das igrejas e academias.

serviços 
essenCiAis
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A Câmara Municipal de Parnamirim realizou uma
grande campanha social com arrecadação de alimentos 

não perecíveis para doação às famílias carentes da cidade. 
O movimento foi iniciado com 6 mil quilos de alimentos, 
doados pelos parlamentares municipais, servidores e volun-
tários. 

A pandemia trouxe prejuízos imensuráveis nos mais 
diversos segmentos, como saúde, economia e no setor pro-
dutivo. Assim, o objetivo da campanha foi contribuir com 
os munícipes que não tiveram acesso a renda e alimentos. 
“Diante da pandemia, percebemos a necessidade de nossa 
população, por isso realizamos essa campanha de entrega 
de cestas básicas no município e estamos irmanados com 
esse momento delicadíssimo envolvendo a saúde pública e 
a realidade social da nossa gente”, afirmou o presidente da 
Câmara, vereador Wolney França.

CAmPAnhA umA CestA
de esPerAnçA
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Projeto de lei aprovado instituiu o 
programa visita virtual aos pacientes 
internados em decorrência da Covid-19 
no município de Parnamirim. A ideia 
é viabilizar o contato entre pacientes 
internados, que estão diagnosticados ou 
suspeitos com o novo coronavírus, e seus 
familiares. A matéria foi aprovada por 
unanimidade pelos parlamentares. 

Segundo a nova Lei, o objetivo é “ga-
rantir os vínculos afetivos do paciente e 
de acalmar as angústias dos familiares e 
amigos, amenizando a solidão deste pro-
cesso tão doloroso e contribuindo para a 
obtenção de melhores resultados durante 
o tratamento, visto que o fator emocional 
tem papel importante neste processo”.

visitA
virtuAl

Projeto 
regulamenta 
visitas virtuais 
de familiares a 
pacientes em UTIs
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Do ponto de vista do funcionamento interno da Casa Le-
gislativa, a Mesa Diretora também tomou algumas medidas 
para o controle da transmissão do novo coronavírus.

Desde março de 2020, a Câmara Municipal de Parnamirim 
vem aprovando diversos atos sobre o disciplinamento das 
atividades presenciais, como medida de prevenção à infecção 
e propagação da Covid-19. Essas resoluções visam resguar-
dar a saúde de servidores, parlamentares e público em geral e 
seguem as orientações e prevenção da OMS e dos órgãos de 
Saúde. 

Com isso, foram suspensas as atividades externas que en-
volvam o poder legislativo, ressalvadas as atividades internas 
indispensáveis ao funcionamento mínimo da Casa Legislativa, 
com limitação para o acesso e circulação de pessoas nos seto-
res da Casa e gabinetes dos parlamentares, bem como medi-
das de controle. 

susPensÃo
dAs AtividAdes 
PresenCiAis

Suspendemos 
as atividades 

externas, visando 
o controle da 

transmissão do 
novo coronavírus”

“

mArCeloNORONHA
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No primeiro semestre, as sessões foram reali-
zadas de modo híbrido, com alguns vereadores

de forma presencial e outros por videocon-
ferência. Na ocasião, foi aprovada resolução per-
mitindo que até 20% do plenário fosse utilizado 
pela população para assistir às sessões. 

Foi importante a adaptação que a Casa pro-
moveu para a viabilização das sessões plenárias 
e reuniões das comissões, com a instituição 
das sessões remotas e o Plenário Virtual. Essas 
medidas adotadas com rapidez possibilitaram a 
continuidade da prestação de serviços legislati-
vos ao povo parnamirinense, face ao agravamen-
to da pandemia.

Essas adaptações permitiram a aprovação 
de atos e decretos de calamidade pública, por 
exemplo, que contribuíram para o município 
organizar seus recursos e adquirir os insumos 
necessários ao enfrentamento do Covid-19.

sessões híbridAs 
e PlenÁrio 

virtuAl

No segundo 
semestre, as sessões 
serão presenciais e 
com a participação 
do público no 
Plenário
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Seguindo as orientações da Organização Mundial 
da Saúde, foram adotados alguns protocolos para o 
funcionamento dos serviços essenciais da Casa Le-
gislativa durante a pandemia do novo coronavírus. 

Algumas dessas medidas foram a exigência do 
uso obrigatório da máscara facial e a disponibiliza-
ção de álcool em gel para higiene das mãos em to-
dos os setores, além da adoção integral das demais 
medidas preconizadas nas legislações vigentes.

Também foi observada a restrição da lotação das 
áreas comuns, observando a reorganização dos es-
paços e a manutenção da distância de, no mínimo, 
1,5 metros entre as pessoas em todas as direções, a 
fim de evitar qualquer tipo de  aglomeração. Outra 
medida foi a intensificação da limpeza e desinfec-
ção dos ambientes e superfícies.

uso de ÁlCool
em gel e mÁsCArA
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Visando reforçar as medidas de comba-
te e a prevenção ao novo coronavírus, ao 
longo do período da pandemia, o prédio 
da Casa Legislativa vem passando, perio-
dicamente, por desinfecção como medida 
para prevenir e combater a proliferação 
do coronavírus. 

O trabalho de desinfecção do prédio 
vem sendo executado, em horário reser-
vado, sem a concentração de pessoas no 
local, facilitando a condução da ação e a 
aplicação dos produtos de forma segura 
por profissionais habilitados para a des-
contaminação de ambientes.

desinfeCçÃo
do Prédio

{15}@revistadolegislativoparnamirim [1o semestre - 2021]
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Produtividade dos parlamentares foi fundamental 
para ações de combate à pandemia no município.

CâmArA de 
PArnAmirim fAz 
bAlAnço do Primeiro 
semestre de 2021

#resultAdos
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Em um momento ainda marca-
do pelas restrições de combate à 
pandemia da Covid-19, a Câmara 

Municipal de Parnamirim encerrou seu 
primeiro semestre de trabalho da legislatura 
2021/2024, com diversas matérias debatidas e 
aprovadas pela Casa.

No total, foram 1311 proposições, o que 
significa um aumento de 20%, em relação a 
todo o ano passado. Desse total, 348 foram 
projetos de lei, de resolução e de decreto 
legislativo. Os parlamentares aprovaram 
ainda 963 iniciativas de trabalho legislativo 
registradas como requerimentos, indicações, 
moções (de aplausos, pesar, congratulação e 
de repúdio) e pedidos de informação regis-
trados no setor legislativo da Câmara.

O presidente da Casa, vereador Wolney 
França, destaca que esses números mostram 
a produtividade dos vereadores, em que as 
atividades parlamentares têm ocorrido de 

forma híbrida, com distanciamento social e 
outras medidas de enfrentamento à pandemia 
do novo coronavírus Covid-19. “O funciona-
mento da Casa Legislativa foi fundamental para 
a discussão e aprovação de projetos importantes 
visando, dentre outras temáticas, o controle da 
pandemia no município, como os que estabele-
ceram os serviços  essenciais e definiram grupos 
prioritários para a vacinação”, ressaltou.

Ele explica que a Câmara passou por um 
processo de adequação para poder funcionar 
mesmo com o isolamento social, com a realiza-
ção de sessões remotas. No primeiro semestre, 
o uso do Plenário Dr. Mário Medeiros tem sido 
utilizado apenas nas sessões ordinárias para a 
deliberação das matérias em tramitação na Casa, 
por isso, algumas atividades foram suspensas, 
como as audiências públicas e as sessões solenes.
 Além da atuação parlamentar, a Câmara
de Parnamirim realizou outras diversas iniciati-
vas, como podem ser vistas a seguir.

#resultAdos
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ProPositurAs do 
Primeiro semestre

PropositurasProposituras
10

07

179

02

87

61

08

02

41

902

12

66

Projetos de leis 
complementares

resoluções

Projetos de leis 
ordinárias

decretos 
legislativos

requerimentos

moções

leis 
complementares 

Projeto de decreto 
legislativo

leis ordinárias

indicações

Projetos de 
resoluções

sessões ordinárias

A seguir, está o levantamento 
da produção legislativa do 
semestre. Outros projetos 
seguem em tramitação e estão 

sendo votados desde o início de 
agosto, quando foi iniciado o 2º 
semestre de trabalho da Câmara 
Municipal.
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AdesÃo Ao ProgrAmA 
AgendA AmbientAl 
nA AdministrAçÃo 
PúbliCA – A3P

A Câmara Municipal de Parnami-
rim aderiu oficialmente ao Pro-
grama Agenda Ambiental na Ad-

ministração Pública (A3P), proposto pelo 
Ministério do Meio Ambiente (MMA). 
A implantação do plano de gestão reforça 
a importância do impacto das ações que 
serão geradas ao ambiente enquanto ins-
tituição e a sociedade. “Isso vai servir de 
exemplo para sensibilização de pequenas 
atitudes, deixando um legado em prol do 
meio ambiente para esta e futuras gera-
ções”, explica o presidente da Casa, Wol-
ney França.

O Termo de Adesão tem por finalidade 
promover a conscientização de uma cultu-
ra antidesperdício e a utilização coerente 

#resultAdos
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imPlAntAçÃo do 
sistemA de PregÃo 

eletrôniCo

A Câmara de Parnamirim implantou o 
pregão eletrônico por meio do portal de 
compras públicas. O portal é uma platafor-
ma online para licitações eletrônicas, aten-
dendo centenas de órgãos públicos e em-
presários brasileiros. A pregoeira oficial da 
Casa Kelly Moreira informou que, com isso, 
a Câmara de Parnamirim passa a ser pionei-
ra na implantação desse sistema na região 
Metropolitana de Natal. “Essa é mais uma 
das metas estabelecidas pela Mesa Diretora 
da Casa Legislativa no intuito a dar mais 

dos recursos naturais e dos bens públi-
cos. “Estamos na fase do diagnóstico, em 
que realizaremos os levantamentos de 
dados que servirão de base para as ações 
a serem implementadas”, revela Carolina 
Melo, membro da Comissão Gestora da 
A3P.

Com o objetivo de reduzir despesas pú-
blicas, foi instalado um sistema informati-
zado para o fornecimento de combustíveis, 
que funciona via internet, usando  tecnolo-
gia de pagamento por meio de cartão mag-
nético nas redes de postos credenciados.

transparência no que se refere a contratações 
públicas”, explicou.

Segundo o diretor geral da Câmara, Marce-
lo Noronha, mesmo não tendo obrigatorieda-
de na execução do pregão em sua forma ele-
trônica, a Mesa Diretora decidiu padronizar a 
realização de todas as contratações da Casa por 
esse sistema. “Além de dar mais transparência, 
o objetivo é aumentar a competitividade entre 
os licitantes, sendo ainda a forma mais vanta-
josa para a administração pública”, afirmou.

#resultAdos
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Visando a modernização da Casa Legislativa, 
desde o início da atual legislatura, a Câmara 
Municipal de Parnamirim, por meio da Escola 
do Legislativo Professora Eva Lúcia, vem atuan-
do para oferecer uma capacitação permanente 
aos seus servidores. O objetivo é tornar o Poder 
Legislativo mais próximo e acessível aos muní-
cipes, melhorando o atendimento e os processos 
administrativos e legislativos da Casa do Povo.

Neste semestre, ocorreram dois mometos im-
portantes nesse sentido. Um deles foi o Curso 
de Capacitação do Processo Legislativo, mini-
trado pelos procuradores e servidores do setor 
de processos da Câmara. O evento aconteceu 
de forma telepresencial atendendo às normas de 
prevenção à Covid-19, evitando aglomerações.

Outro curso importante realizado no semes-

tre foi a qualificação dos servidores do Centro 
de Tecnologia e Informática, na utilização da 
plataforma de curso Alura. “É uma excelente 
plataforma que possibilita uma capacidade ainda 
maior de atender às necessidades da Câmara”, 
afirma o servidor técnico de informática Samuel 
Zwinglio.

Para o presidente da Casa Legislativa, verea-
dor Wolney França, a ideia é realizar pesquisas e 
analisar pontualmente o que pode ser melhorado 
na instituição. “Buscamos no plano de moder-
nização da Câmara, qualificar os colaboradores 
e informatizar os processos administrativos e 
legislativos, priorizando a qualificação que é 
permanente para nossos servidores e facilitar o 
atendimento em prol do povo de Parnamirim”, 
concluiu.

#resultAdos

esColA do legislAtivo: 
CAPACitAçÃo PermAnente 
dos servidores 
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ProCon CâmArA 
teve AtuAçÃo 
fundAmentAl 

durAnte A PAndemiA

O Procon Câmara disponibilizou atendi-
mento virtual para denúncias contra práticas 
abusivas. 

“A participação da população em auxiliar o 
Procon em prol da defesa dos consumidores 
é fundamental, por isso o órgão pede que os 
parnamirinenses continuem atentos em par-
ceria com o Procon, denunciando qualquer 
prática abusiva contra o consumidor”, disse o 
procurador do órgão, Enio Saraiva.

O órgão atuou no sentido de orientar os 
consumidores e receber denúncias de prá-
ticas abusivas durante a pandemia, como 
o aumento, sem justa causa, do preço de 
produtos e serviços, abusando da premente 
necessidade do consumidor. Além disso, 
compreendendo que a pandemia e seus 

efeitos na economia agravaram a situa-
ção de alguns consumidores endividados, 
promoveu o promoveu o 1º e o 2º Muti-
rão Virtual de renegociação para os parna-
mirinenses e moradores da região terem a 
oportunidade de renegociar e quitar suas 
dívidas. 

No segundo semestre, o atendimento do 
órgão de defesa do consumidor continua 
de forma virtual, mas em nova localização, 
voltando a funcionar na sede da Câma-
ra Municipal de Parnamirim.  “Ficamos 
muito felizes com a mudança, pois com a 
nossa presença aqui na Câmara Municipal, 
podemos atuar de forma mais eficaz, em 
busca de soluções para a população”, afir-
mou o procurador do órgão, Enio Saraiva.

#resultAdos
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Além de todas as iniciativas e do traba-
lho parlamentar, diversos outros projetos 
também estão em andamento, como a 
implementação do sistema de proces-
so eletrônico, que vai reduzir o uso de 
papel. 

Três outros projetos importantes que 
estão em andamento na Casa são a im-

plementação da TV Câmara e Rádio Câ-
mara, a criação do aplicativo Câmara e a 
concretização do Memorial Câmara. “Essa 
é mais uma conquista do Legislativo par-
namirinense, que atua no sentido de dar 
cada vez mais transparência aos trabalhos 
da Casa”, ressaltou o Assessor de Comu-
nicação Gustavo Brendo.

ProJetos em 
AndAmento
nA CAsA legislAtivA

#resultAdos
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ComuniCAçÃo 
dA CâmArA de 
PArnAmirim: 
TRANSPARêNCIA E 
COMPROMISSO
COM O CIDADãO

É gratificante ver os 
números crescentes nas 

nossas redes sociais 
e a interatividade 

da população com a 
Câmara de Parnamirim, 

nossa meta está só 
começando. Nosso 

desejo é que a população 
se sinta presente na 

instituição mesmo diante 
da situação de pandemia 

em que vivemos”

“

gustAvoBRENDO

CÂMARA

DORIA
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A Câmara Municipal 
de Parnamirim está 
cada vez mais perto 

do cidadão parnamirinense, 
parte dessa aproximação é o 
trabalho desempenhado pela 
Assessoria de Comunicação 
Social (ASCOM). Vinculada 
diretamente ao Gabinete da 
Presidência, é responsável 
pela comunicação e divul-
gação dos projetos e ações 
institucionais desenvolvidos 
pela Casa Legislativa. É uma 
atividade que estabelece uma 
ligação entre a instituição e o 
público.

Essa ligação foi possível 
graças à reestruturação do 
setor, entre elas a intensifica-
ção na divulgação das ações 
e atividades desempenhadas 
pelo Poder Legislativo, atra-
vés dos canais oficiais (redes 
sociais e site). Os números 
de seguidores aumentaram 
nas redes sociais e durante 

as transmissões das sessões 
ordinárias.

Além do acompanha-
mento nos canais oficiais de 
comunicação, a Ascom vem 
ampliando as atividades na 
comunicação, com a cria-
ção de conteúdos como o 
Boletim Câmara, produção 
de releases veiculados na 
imprensa potiguar, melho-
ra na comunicação interna 
e outras ações previstas no 
planejamento estratégico de 
comunicação que está em 
andamento.

Entre as melhorias comu-
nicacionais, está em anda-
mento a modernização da 
TV e Rádio Câmara, conte-
údos exclusivos e interativos 
nas redes sociais, implanta-
ção do projeto de comunica-
ção voltado para execução da 
A3P - Agenda Ambiental da 
Administração Pública, entre 
outras iniciativas.
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A Câmara de um município tem a missão principal de 

acompanhar o executivo em suas propostas aprovadas 

legalmente. Uma boa gestão se esforça para estar presente em 

todas as tomadas de decisões que se voltam para a população.  

A Câmara é a Casa do Povo e, sendo assim, deve representá-lo 

com respeito e dignidade.

De uma gestão, espero participação, envolvimento com as 

causas sociais e exigências sobre o poder executivo, quanto aos 

gastos públicos de modo correto. Espero uma atuação dinâmica, 

presente nas comunidades, mostrando ao povo que o seu verdadeiro trabalho 

começa quando seus representantes são eleitos para assumirem uma cadeira, 

preparados para a apresentação e análise de propostas em prol da coletividade

“

“
“

“

{dePoimentos}

terezinhA mArtins PROFESSORA APOSENTADA DA 
UFRN E AUTORA DO HINO DE PARNAMIRIM.

ConfirA A seguir Alguns dePoimentos sobre 
o trAbAlho desenvolvido Pelo Poder 

legislAtivo de PArnAmirim.

hélio nAsCimento “helinho”
Ex ATLETA DE FUTEBOL  PROFISSIONAL..

A gente fica torcendo que a Câmara Municipal 

represente bem a população criando projetos que 

possam trazer melhoria para a vida das pessoas. 

Os vereadores são responsáveis pela fiscalização 

do prefeito e o que ele faz com o dinheiro público. 

Eu tenho esperança que Parnamirim possa 

voltar a crescer e para isso o poder Legislativo 

é fundamental. Desejo boa sorte para todos 

os vereadores e sucesso ao presidente Wolney 

França. 
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“

“

“

“
rosAno tAveirA 

PREFEITO DE PARNAMIRIM.

mArCelle mArie VICE PRESIDENTE DA CDL.

Temos uma boa sintonia com a Câmara de 

Vereadores e a gestão atual vem cumprindo seu 

papel institucional de forma séria e com muita 

responsabilidade. Acreditamos que o trabalho 

wem conjunto é mais construtivo e benéfico para a 

comunidade. A Casa Legislativa tem realizado um 

trabalho exitoso e transparente. As provas são as 

ações realizadas e outras tantas que estão por vir.

Sabemos que os vereadores são eleitos para representar 

os interesses da população perante o poder público, 

formulando e aprovando Leis municipais, além 

disso, aprovar e vetar ações do prefeito, fiscalizando e 

controlando a aplicação dos recursos públicos. Na verdade, 

essa harmonia e independência entre os poderes são 

fundamentais para nossa democracia. O poder Legislativo 

avançou muito em prol da nossa população.



vereAdores deParnamirim



vereAdores deParnamirim

Atualmente, a Câmara Municipal de Parnamirim é composta por 
18 vereadores, que têm como função primordial representar os 

interesses da população perante o poder público.
A seguir, acompanhe algumas ações e proposituras apresentadas 
pelos parlamentares, no primeiro primeiro semestre de legislatura

no Poder Legislativo Municipal.
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Afrânio

O nosso mandato tem sido de muito trabalho e 
dedicação ao povo de Parnamirim. O nosso gabinete 
conta hoje com um conglomerado de ações que 
buscam exatamente ser a voz do povo na Câmara 
Municipal. Hoje, contamos com um total de 60 
ofícios, 30 indicativos, 3 projetos de lei, dentre outras 
iniciativas, que representam diretamente os anseios 
da população parnamirinense.

Nossa bandeira tem sido as causas sociais, a 
família, o esporte, a geração de emprego e renda, 
a educação e a infraestrutura viária. Temos feito 
um trabalho além das paredes, visando termos 
ciência de tudo que se passa em nosso município. 
“Tenho visitado os equipamentos públicos como 
unidades básicas de saúde, escolas e secretarias 
me inteirando dos fatos para propor melhorias na 
prestação de serviço aos usuários e contribuintes 
da nossa querida Parnamirim.”, disse Afrânio.

um mAndAto dediCAdo
AO POVO DE PARNAMIRIM

Na certeza de 
estarmos no 

caminho certo, 
renovamos nosso 

compromisso 
de continuar 

sendo uma voz a 
serviço do povo de 

Parnamirim.”

“

Bezerra
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oficio 001/21 
Tratando sobre a pavimentação do Anel Viário
do Parque Industrial
indicativo 163/21 
Construção de um Centro Municipal de Educação Infantil 
(CEMEI) no Parque Industrial
indicativo 394
Instalação de Ecopontos na Praça Aluízio Alves no Parque Industrial
Pl 62/2021
Criação do Cachorródromo, espaço destinado para transito e passeio de 
animais e seus tutores.
138/2021
Medidas complementares de segurança em prevenção e resposta a 
emergências em áreas e edificações, (Implantação do Bombeiro Civil)

afranio_bezerra82

afranio_bezerra82
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Binho de Ambrósio

Hamilton Rademacker Pereira, o vereador Binho de 
Ambrósio, solicitou ao chefe do Executivo Municipal a 
urbanização e implantação de um caminhódromo 
em torno do Ginásio Poliesportivo do bairro de 
Liberdade. O pedido foi feito através da Indicação nº 
307/2020.

O vereador explica que a obra já está com 90% 
de sua edificação concluída para beneficiar os 
parnamirinenses. “essa obra será um lugar onde 
as pessoas poderão realizar suas atividades 
físicas com segurança e conforto, atuando 
de modo transformador promovendo saúde 
e qualidade de vida a todos”, disse Binho de 
Ambrósio.

CAminhódromo
do bAirro de liberdAde 

ESTá EM FASE DE CONCLUSãO

Essa obra será 
um lugar onde os 
parnamirinenses 

poderão realizar suas 
atividades físicas com 

segurança e conforto 
para todos”.

“

binhode Ambrósio
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PAvimentAçÃo da rua Princesa isabel e rua da Abolição no bairro 
liberdade. 
ComPlementAçÃo AsfÁltiCA da rua Antônia de lima Paiva, no 
bairro nova esperança.
ConClusÃo dA ConstruçÃo da unidade básica de saúde (ubs) do 
bairro Primavera.
reformA da unidade básica de saúde (ubs) de Pium, distrito litoral.

emendA
Emenda anunciada pelo deputado estadual Kelps Lima, destinada ao Fundo
Municipal de Saúde, no valor de R$ 100 mil reais, para a aquisição de mais
uma ambulância para nosso município.

@binhodeambrosio

@binhodeambrosio
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O gabinete da vereadora Carol Pires inaugurou a 
primeira Sala Lilás, em Parnamirim. Um espaço para 
acolhimento de mulheres em situação de violência 
doméstica. Diante do último caso ocorrido em nosso 
município, no qual Anailzy Suany Marques da Costa 
foi brutalmente assassinada, na noite de 28 de junho, 
tendo como suposto assassino seu ex-companheiro, 
a vereadora tomou a iniciativa de abrir um local de 
apoio a essas mulheres já que o nosso município 
ainda não tem. 

“esse será um espaço reservado para que as 
mulheres se sintam à vontade para falar da sua 
condição. um espaço para conversar, acolher 
e orientar, de mulher para mulher. Contaremos 
com apoio de profissionais de assistência 
social, direito, enfermagem e psicologia”, disse 
a parlamentar. E também com a Coordenadoria de 
Apoio à Mulher, na pessoa de Amanda Melo. A Sala 
Lilás Anailzy Suany funcionará de segunda a sexta, 
das 8h às 13h no gabinete da vereadora, na Câmara 
Municipal de Parnamirim. 

vereAdorA CArol Pires 
inAugurA sAlA lilÁs em 
APOIO A MULHERES
VÍTIMAS DE VIOLêNCIA 

A Sala Lilás 
será um espaço 

de acolhimento e 
orientação para 

as mulheres de 
Parnamirim”

“

CArolPires
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imPlAntAçÃo DA PATRULHA MARIA 
DA PENHA EM PARNAMIRIM. 
CriAçÃo do ProJeto VIVA MAIS 
PARNAMIRIM.
PArCeriA Com um gruPo eduCACionAl, TRAzENDO 34 
CURSOS PROFISSIONALIzANTES E TOTALMENTE GRATUITOS 
COM 300 VAGAS, SEM MENSALIDADE E COM CERTIFICADO 
GRáTIS.
susPensÃo temPorÁriA dA vistoriA DOS 
TRANSPORTES ESCOLARES DO NOSSO MUNICÍPIO.

@vereadoracarolpires @vereadoracarolpires 84 98156-4459
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O vereador Dr. César Maia completou os 
primeiros trinta dias como parlamentar do 
município de Parnamirim e, neste primeiro 
mês, já adiantou diversas demandas 
legislativas na área da Saúde. Entre as 
iniciativas estão a apresentação de dois 
projetos de lei importantes para a Saúde 
municipal: a regulamentação da xepa da 
Vacina e a criação do Centro Pós-Covid. 

 Além disso, o vereador apresentou 
outros dois projetos importantes: a criação 
do Dia do Laço Branco - Homens pelo fim 
da violência contra as mulheres e a criação 
da Casa Abrigo para mulheres vítimas 
de violência doméstica. Dr. César Maia 
também apresentou várias indicações, 
como a implantação de um Plano de 
Segurança para as UBSs, Ronda Maria 
da Penha e a reabertura do Centro de 
Reabilitação de Parnamirim.

30 diAs de trAbAlho
POR PARNAMIRIM

Em 30 dias 
de mandato, 

apresentamos 
projetos importantes 

para beneficiar 
o povo de 

Parnamirim, como a 
Xepa da Vacina e o 
Centro Pós-Covid”. 

“

www.drcesarmaia.com.br

CésArMaia
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AçÃo
PARLAMENTAR

@cesar.augustomaia.7 @cesaraugustomaia_ 84 98639-7944

indiCAções
[+] IMPLANTAÇãO DE PLANO DE 
SEGURANÇA PARA AS UBSS
[+] REABERTURA DO CENTRO DE 
REABILITAÇãO PARA ATENDIMENTOS 

ProJetos de lei
[+] REGULAMENTAÇãO DA xEPA DA VACINA
IMPLANTAÇãO CENTRO PóS-COVID
[+] CRIAÇãO DE CASA ABRIGO PARA MULHERES VÍTIMAS DE 
VIOLêNCIA 

redes
Sociais
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A participação popular tem sido uma das 
prioridades na atuação do mandato do vereador 
Professor Diego. Apesar da pandemia, estratégias 
que objetivam a aproximação com a população 
têm sido implementadas para ter um alcance de 
resultados positivos. 

“A transparência é outro ponto priorizado no nosso 
mandato, onde os municípios da nossa cidade 
podem acompanhar diariamente as ações em 
nossas redes sociais, além de terem contato direto 
comigo pelo WhatsApp”, destaca o parlamentar. “E 
assim seguiremos juntos fazendo uma gestão ética, 
justa, transparente e voltada para a sociedade e 
para o bem da cidade”, acrescenta.

A fiscalização é imprescindível durante o 
mandato de um vereador e, para que isso 
aconteça com eficiência, é necessário ter um 
mandato transparente. “temos feito de tudo 
para atender a vontade do povo, desde 
disponibilizar o meu número de telefone 
privado até agendando visitas nas residências 
e outros locais para averiguar denúncias da 
população e continuamos lutando pelo povo 
parnamirinense”, finaliza. 

um mAndAto
PARTICIPATIVO

E assim
seguiremos juntos 

fazendo uma 
gestão ética, justa, 

transparente e 
voltada para a 

sociedade e para o 
bem da cidade de 

Parnamirim”.

“

ProfessorDiego
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@professordiegoamerico @professordiegoamerico

defesA DA VOLTAS ÀS AULAS

lutA PELA CLASSE DOS MOTOTAxISTAS E 

CAMELÔS DO MUNICÍPIO DE PARNAMIRIM

ProJeto de lei qUE Dá TRANSPARêNCIA À FILA DE ExAMES E 

CONSULTAS DO MUNICÍPIO

ProJeto MAIS TRANSPARêNCIA DAS TERCEIRIzADAS DE NOSSO 

MUNICÍPIO

fisCAlizAçÃo INTENSA NAS UBS DE PARNAMIRIM

ProJeto CONECTADO NO IFRN

lutA PELA CLASSE DOS CAMINHONEIROS DA NOSSA CIDADE

84 99166 5773
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Uma legislatura que se inicia com sangue novo e que 
vem fazendo a diferença no município de Parnamirim/
RN. Eder queiroz faz parte da renovação na Câmara 
Municipal e começou seu mandato com pé no chão e 
pensando nos parnamirinenses. Como presidente da 
Comissão Permanente de educação, o vereador 
não mede esforços na busca por melhorias para 
as escolas, professores, estudantes e todos os 
agentes que compõem a educação do nosso 
município. 

Eder queiroz é um jovem que tem suas origens 
enraizadas no litoral de Parnamirim/RN, e nesse 
início de mandato, tem unido forças para trazer 
desenvolvimento para a região litorânea do município. 
Dentre as atividades que marcam o início do mandato 
do parlamentar podemos destacar a luta pela 
finalização do saneamento básico, junto à Caern, e a 
valorização dos artesãos do bairro. Junto de seus pares, 
o vereador conseguiu aprovar o projeto de lei 040/2021, 
que tornou o artesanato de Junco e Juta patrimônio 
material, cultural e turístico de Parnamirim/RN. 

Destacamos também o primeiro projeto de lei 
aprovado pelo parlamentar, de número 04/2021, que 
pune os entes públicos que furarem a fila da vacinação 
da Covid-19. Por fim, destacamos o projeto Gabinete 
no Bairro, espaço criado pelo vereador para estar mais 
próximo das comunidades, com diversas ações sociais. O 
projeto político de Eder queiroz é e sempre será voltado 
para o povo parnamirinense e com pé no chão os 
resultados vão surgindo.

um mAndAto voltAdo
PARA O POVO

A inexperiência 
da juventude 

pode até 
nos levar ao 
erro, mas é a 

inexperiência 
que nos permite 

arriscar e 
chegar ao 
sucesso”. 

“

e d e rQueiroz
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@vereadorederqueiroz @vereadorederqueiroz 84 98622-5278

ProJeto de lei 04/2021 Fura Fila;

ProJeto de lei 040/2021- Torna o 

ARTESANATO de Junco e Juta patrimônio 

material, cultural e turístico de Parnamirim/RN;

indiCAçÃo para implantação de câmera as imediações das 

falésias cotovelo;

indiCAçÃo para implantação de uma base da guarda municipal 

no litoral;
reinvindiCAçÃo junto do governo do Estado para reabertura da 
base policial no bairro de Pirangi do Norte;
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Coordenadora da Frente Parlamentar em Defesa 
da Mulher, Fativan Alves (PV) tem sido uma das 
vozes mais contundentes da bandeira feminina 
em Parnamirim. Em meio a várias indicações que 
solicitam ao executivo a implantação do WhatsApp 
Maria da Penha (564/2020), Centro de Acolhimento 
à Mulher Vítima de Violência (238/2021) e Centro 
de Referência em Saúde da Mulher (083/2020), a 
edil conseguiu um feito sonhado por milhares de 
parnamirinenses: a aprovação da Patrulha Maria da 
Penha do município.

“estou muito feliz com esse marco na 
luta em defesa da mulher na nossa cidade. 
Agora, lutamos pela sanção da Prefeitura e 
implantação. desde já, estamos na luta pela 
convocação de mais aprovados da guarda 
municipal para termos efetivo para esse serviço 
que Parnamirim merece, e se deus quiser, terá”. 

A parlamentar também tem contribuído no 
enfrentamento ao coronavírus, reforçado lutas de 
servidores e trabalhadores terceirizados e aprovados 
em concursos. Além disso, tem atuado fortemente 
em fiscalizações dos serviços de Saúde e Educação, 
sabatinado secretários, além de entregar dossiê ao 
chefe do Executivo e Ministério Público.

lutA em defesA
DA MULHER

Estou
muito feliz

com esse marco
 na luta em defesa 

da mulher na nossa 
cidade, que é a 

implantação da 
Patrulha Maria 

da Penha do 
município”. 

“

fAtivAnAlves
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@fativanAlves

@fativan.alves

ConquistA de compromissos junto 
ao Governo (Engern e Jucern) para 
implementação de um Escritório do 
emPreendedor em Parnamirim
Avanço na luta pela instalação de escola cívico-militar, através 
de audiência pública e reuniões com representantes do governo 
federal
lei nº 1.869/2018 que estabelece isenção da taxa de inscrição 
em concursos públicos para doadores de medula óssea e de 
sangue
lei nº 1.904/2018 que dispõe sobre gravação em áudio e vídeo 
das sessões de licitações públicas realizadas pelo legislativo e 
executivo
lei nº 2.061/2020 obriga poder executivo municipal a prestar 
contas da contribuição para custeio do serviço de iluminação 
pública- Cosip.
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O mandato do vereador Gabriel César está 

atento às necessidades da população. Clamor 

antigo de moradores que vivem na divisa entre 

Parnamirim e Macaíba, no bairro de Bela 

Parnamirim, a pavimentação das ruas na localidade 

está garantida através de uma solicitação do 

parlamentar ao deputado federal General Girão.

A Emenda Individual de Bancada do Deputado, 

no valor de R$ 800 mil, já foi transferida para os 

cofres públicos de Parnamirim. Com isso, fica 

assegurado o calçamento de trechos das 

seguintes ruas no bairro de bela Parnamirim: 

santa luzia, são francisco, rua da Paz e Pedro 

barbosa.

VEREADOR gAbriel CésAr: 
Por suA iniCiAtivA, RUAS DE 
BELA PARNAMIRIM RECEBEM 
CALÇAMENTO

Continuaremos 
andando em cada 

rua, ouvindo 
e trabalhando 

para transformar 
Parnamirim, de 

verdade!”

“

gAbrielCésar



{47}@revistadolegislativoparnamirim  [1o semestre - 2021]

264 ofíCios ProtoColAdos

35 indiCAções PArlAmentAres

10 requerimentos

5 ProJetos de lei sAnCionAdos

14 emendAs PArlAmentAres

@gabrielCesarrn

@gabrielcesarrn

@gabrielcesarrn
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O mandato do vereador Gustavo Negócio vem 
desenvolvendo um trabalho voltado para diversas 
áreas em nossa comunidade, com destaque para 
o segmento cultural. O parlamentar apresentou 
o Projeto de Lei denominado “Artistas da nossa 
terra”, criado para incentivar e valorizar a cultura de 
Parnamirim. 

Através dessa lei, Gustavo expõe critérios para 
a contratação de artistas, bandas e grupos para 
apresentações culturais dentro do município, com o 
apoio da Prefeitura Municipal. “O objetivo é destinar 
de forma obrigatória verbas para o apoio a artistas 
locais, esse é um projeto aprovado que fortalece 
nossos profissionais e nossa cultura”, afirmou o 
parlamentar.

Ainda sobre cultura, o vereador também fez a 
indicação, recentemente, de moção de aplausos 
para os Digitais Influencers de Parnamirim Tiago 
Dionísio e Lawany Mirelly, ambos destaques nas 
redes sociais. Através dessa ação, o vereador Gustavo 
Negócio quis prestar homenagem e continuar o seu 
trabalho de valorização da cultura popular dentro 
da cidade. “nosso mandato tem, não só trazido 
investimentos, mas também tem galgado para 
que esse setor de entretenimento tenha o seu 
reconhecimento cada vez mais presente em 
nosso município”, destacou.

reConheCimento e vAlorizAçÃo 
DOS NOSSOS ARTISTAS LOCAIS

Devemos prestar 
reconhecimento 

aos nossos 
artistas locais. 

nosso manto 
indica e trabalha 

em projetos que 
apoiem essa 

classe e tantas 
outras que foram 

prejudicadas 
com a pandemia. 

seguimos 
trabalhando”

“

gustAvoNegócio
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@gustavonegocio @vereadorgustavonegocio

serviços musiCAis Como 
AtividAde essenCiAl em
nosso muniCíPio
semAnA do liXo
zero
ProJeto ArtistAs
dA nossA terrA
ingresso e CirCulAçÃo
de AnimAis em loCAis 
PúbliCos
ProJeto de Artes mArCiAis nA esColA



{50} @revistadolegislativoparnamirim  [1o semestre - 2021]

O vereador Irani continua seu trabalho diário em 
prol de toda população parnamirinense. Por meio 
da indicação n. 239/2021, o parlamentar aprovou a 
implantação de obras que beneficiam os moradores 
do bairro de Boa Esperança. 

Com isso, será instalado um caminhódromo, ao 
redor do campo de futebol do Conjunto Parnamirim 
II, e uma Academia da Terceira Idade, entre o campo 
e o CPP - Centro Profissionalizante, situado na Rua 
6 de Janeiro. “Nosso trabalho não pára, estamos 
sempre presentes nos bairros, ouvindo de perto as 
reivindicações da população”, afirmou o vereador.

Além disso, outras iniciativas foram executadas, 
como as indicações de número 019/2019 e 249/2020, 
requeridas por ele, para que fossem efetuadas 
as trocas de lâmpadas tradicionais por LED, na 
Avenida Brig. Trompowsky, no bairro de Monte 
Castelo. O parlamentar também solicitou que as 
ruas José Francisco da Silva e Bernardo Nunes de 
Paula, em Nova Esperança, sejam contempladas 
com a instalação de LEDs, através das indicações 
de números 507 e 518. “sobre essas últimas, 
aproveitamos para agradecer à semsur por 
atender às solicitações”, destacou.

o vereAdor irAni vem 
trAbAlhAndo PArA A 
POPULAÇãO DE PARNAMIRIM 
DIARIAMENTE

Nosso trabalho 
não pára, estamos 

sempre presentes 
nos bairros, 

ouvindo de perto 
as reivindicações 
da população de 

Parnamirim”.

“

irAniGuedes
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@irani.guedes.1 @vereadoriraniguedes

emendA imPositivA no valor de 
R$ 283,377,12 para reforma e ampliacão da 
Unidade Básica do bairro de Monte Castelo
CriAçÃo De 6 pólos de
atendimento ginecológico e pediátrico nos 
bairros de: Nova Parnamirim, Monte Caste-
lo, Santa Tereza, Boa Esperança,
Parque Industrial e Litoral 
indiCAçÃo da reforma e ampliação do Hospital Márcio Marinho
soliCitAmos o concerto do Tomógrafo no Hospital Deoclécio 
Marques 
indiCAçÃo do nosso mandato a implantação de um centro de 
combate à obesidade
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O vereador Professor Ítalo faz um balanço de seu 
mandato na Câmara Municipal neste primeiro 
semestre legislativo. Ele destaca que, anos atrás 
esteve à frente da luta pelo Plano de Cargos e 
Salários dos Profissionais da Saúde, que foi um 
marco na história de Parnamirim. “Agora nosso 
mandato tem o prazer de reiniciar a discussão 
do plano de cargos e salários dos profissionais da 
Assistência Social, além de lutar por mais condições 
de trabalho para os Conselheiros Tutelares da 
cidade”, afirmou.

O parlamentar também ressaltou outras iniciativas 
de seu mandato, como a conquista de recursos de 
emendas federais para construção de uma escola, 
no bairro Nova Esperança, um galpão têxtil para 
empregar 120 pessoas, dois ônibus para transporte 
escolar e um para transporte sanitário. “e fomos 
além! também é de nossa autoria o projeto de 
lei que colocou como prioridade a vacinação 
dos Profissionais da educação! este foi o 
primeiro passo para que possamos retornar às 
aulas com segurança e saúde”, comemora.

trAbAlhAndo e busCAndo 
MELHORIAS PARA PARNAMIRIM

Vamos
continuar 

trabalhando 
e buscando 

melhorias para 
nossa cidade 

#PraFazerValer”

“

ProfessorÍtalo
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@profitalosiqueira @professor_italo 84 98836-7041

03 ProJetos de leis 
APresentAdos;

01 ProJeto de lei 
AProvAdo.
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Um dos grandes objetivos do vereador Léo Lima é 

ser um parlamentar  atuante dentro do município. 

Além de ter um gabinete voltado ao povo, o  

vereador não se limita apenas na Câmara Municipal, 

seu trabalho nos bairros vem ganhando destaque 

no cenário social. 

o projeto “saúde na  Comunidade’’ está 

ganhando forma, sendo  implantado já no início 

do segundo semestre. Com isso, uma gama de 

profissionais vão prestar suas respectivas atribuições 

para os bairros, atendendo a população. 

Além disso, o vereador tem uma ótima relação 

com o deputado federal Benes Leocádio, que 

destinou mais de R$ 4 milhões em emendas para o 

município. Desse total, cerca de R$ 1 milhão foi para 

a construção da Unidade Básica de Saúde de Bela 

Parnamirim e R$ 500 mil para a aquisição de novas 

viaturas para a Guarda Municipal.

mAndAto Ativo do vereAdor 
léo limA nAs  COMUNIDADES 
GANHA DESTAqUE NO MUNICÍPIO 

Nosso mandato 
tem uma forte 

parceria com o 
deputado Benes 

Leocádio e seguimos 
unidos sem poupar 

esforços para 
melhorar o bem 

estar social do  povo 
parnamirinense”

“

léoLima
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@leo lima (léo) @vereadorleolima

45 ofíCios e 33 indiCAções 
APresentAdAs
ProJeto de lei dA semAnA 
MUNICIPAL DO TRÂNSITO APROVADO
ProJeto de lei qUE DISPÕE SOBRE ESTABELECER 
ANUALMENTE AVALIAÇãO MÉDICA PARA TODO EFETIVO DA 
GUARDA CIVIL MUNICIPAL E OS AGENTES DE TRÂNSITO.
membro em 3 Comissões dA CâmArA: CONSTITUIÇãO, 
LEGISLAÇãO E REDAÇãO FINAL; FRENTE PARLAMENTAR 
DA SEGURANÇA E FRENTE PARLAMENTAR EM DEFESA DO 
FUNCIONáRIO PÚBLICO.
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O primeiro mandato do vereador Marquinhos 

da Climep começou com um forte engajamento 

da população em suas ações. Isso resultou em 

um período muito produtivo e com resultados em 

um curto espaço de seis meses, deste primeiro 

semestre de legislatura.

Mesmo diante das dificuldades impostas pela 

pandemia, o parlamentar desempenhou um 

trabalho de atendimento junto à população e na 

fiscalização, trazendo resultados nos bairros de 

Parnamirim. 

Para o vereador Marquinhos da Climep, não 

adianta o vereador apenas sugerir ou indicar 

algo, pois é preciso haver uma construção 

em conjunto entre os poderes para que as 

ideias se tornem possíveis e executáveis. “o 
vereador precisa contribuir efetivamente 
para o desenvolvimento do seu município, 
representando e ajudando o povo a pensar e 
se organizar como sociedade”, afirmou. 

mAndAto Com engAJAmento 
DA POPULAÇãO

Conserve os olhos 
fixos num ideal 

sublime e lute 
sempre pelo que 

deseja, pois só os 
fracos desistem e só 

quem luta é digno 
de vitória.”

“

mArquinhosda Climep
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@marcos.gomes.39589 @marquinhos_da_climep

ProJeto de lei n° 27 - Institui o 
Programa Visita Virtual aos pacientes 
internados em decorrência da COVID-19.
ProJeto de lei n° 43 - Institui a 
Semana Municipal de Prevenção da Gravidez na Adolescência 
no Município de Parnamirim.
ProJeto de lei n° 26 - Prioridade na marcação de 
consultas a pessoas com acromatose (albinismo) e vitiligo.
indiCAçÃo n° 05/2021 - Solicita unidade básica de saúde 
para o bairro Parque de exposições (antiga kibom)
indicação n° 884/2021 - solicita a construção de um 
Caminhódromo no bairro Rosa dos Ventos



Agente de Combate às Endemias, desde o 
ano de 2005, Michael Borges sempre dedicou-
se à defesa dos direitos dos servidores públicos 
do município. Em seu primeiro mandato, tem 
encaminhado ofícios, feito indicações e sugeri-
do diversos projetos de leis voltados para o apri-
moramento das relações de trabalho no muni-
cípio. 

O vereador é um dos autores da resolução 
que criou a Frente Parlamentar em Defesa do 
Servidor Público do Município de Parnamirim. 
Na Câmara, Michael Borges é presidente da 
Comissão Permanente de Saúde e ainda inte-

um Agente de sAúde VEREADOR

É um dever 
de todos nós 
entendermos como 
as ações políticas 
funcionam, pois 
só assim teremos 
a capacidade de 
mudar as coisas”.

“

gra as frentes parlamentares do Empreende-
dorismo e da Segurança Pública. Além disso, 
também preside a Frente Parlamentar em 
Defesa dos Animais. 

“Nosso maior compromisso é fazer as pes-
soas acreditarem que é possível fazer políticas 
públicas que geram resultados positivos para 
a população, mas para que isso aconteça 

precisamos trazer o povo para 
perto da política, precisamos 
que a população se aproxime 
e entenda como funciona a 
máquina pública. Esse enten-
dimento é fundamental para 
sabermos exatamente o que 
queremos mudar e como po-
demos realizar essas mudan-
ças”, afirmou.

O vereador tem um qua-
dro especial em suas redes 
sociais, chamado “Café com 
o Vereador”, onde traduz a 
política de forma simples e 
prática para os seus eleitores 
e seguidores, através de um 
conjunto de vídeos intitula-
dos nos quais fala tudo sobre 
o funcionamento e as regras 
do trabalho parlamentar. 

“todas as decisões e 
ações que impactam di-
reta ou indiretamente em 
nossos empregos, em nos-
sa saúde, na educação dos 
nossos filhos, na seguran-
ça ou até nos preços dos 
combustíveis, advém da 
política.  é um dever de to-
dos nós entendermos como 
tudo isso funciona, pois só 
assim teremos a capacida-
de de mudar as coisas” fi-
naliza.

miChAelBorges
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@michael.borges.9809 @_michael_borges
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O primeiro semestre de 2021 não foi fácil. Com a 
crise sanitária ocorrida pela Covid-19, Parnamirim 
passou por um forte abalo nas áreas da saúde e 
economia. Com isso, centenas de mortes ocorreram 
e milhares de pessoas viram suas rendas diminuírem 
consideravelmente. Por isso, vendo a necessidade 
urgente de famílias carentes, o #MandatoAtivo da 
vereadora Rhalessa criou o projeto Corrente do Bem, 
que visa o recebimento de itens essenciais para 
entregar aos mais necessitados. Até agora, o Projeto 
ajudou mais de 300 famílias. Ajude você também e 
seja um elo dessa Corrente!

Outras importantes ações do #MandatoAtivo da 
vereadora Rhalessa que devem ser destacadas e que 
têm ajudado às famílias que estão passando por 
problemas financeiros neste momento, foram a Lei 
Ordinária nº 1.969/2019 e a Lei Ordinária nº 1.986/2019. 
Juntas, as leis instituíram que o poder público 
municipal tenha uma maior atenção aos cidadãos 
superendividados. Com o resgate do crédito do 
consumidor a partir de ações de renegociação, o 
cidadão tem oportunidade de resgatar também sua 
cidadania. Um fruto disso é o 2º Mutirão Virtual de 
Renegociação que o Procon Câmara realizou no mês 
de julho. 

#mAndAtoAtivo ContrA
OS MALES DA PANDEMIA

É hora de 
cooperação 

institucional e 
convergência de 

esforços para salvar 
vidas e preservar a 

saúde financeira de 
toda a comunidade 

parnamirinense.”

“

rhAlessAde Clênio
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@rhalessadeClenio @rhalessadeclenio
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O vereador Thiago Fernandes está cada vez mais 
atuante na Câmara Municipal de Parnamirim, 
atento às demandas da população e presente 
na vida pública da cidade. O parlamentar já tem 
mais de 200 ações realizadas, entre indicações, 
ofícios, requerimentos, emendas, projetos de lei e de 
resoluções nos primeiros seis meses de mandato.

Destacamos o Projeto de Lei nº 078/2021, de sua 
autoria, que garantiu o direito de preferência à 
vacinação contra a Covid-19 para os profissionais 
do Sistema Único de Assistência Social (SUAS). A 
aprovação do Projeto de Resolução nº 004/2021, que 
criou a Frente Parlamentar em Defesa do Turismo 
na Casa Legislativa, e o Projeto de Lei nº 024/2021, 
que autorizou a criação do Dia Municipal do 
Esportista, a ser comemorado anualmente em 19 de 
fevereiro. 

Thiago Fernandes também abraçou a luta pelo 
Plano de Cargos, Carreiras e Vencimentos (PCCV) 
para os profissionais da Assistência Social e vem 
cobrando urgência no  encaminhamento do mesmo 
à Câmara para aprovação e consequente benefício 
aos profissionais efetivos SEMAS.

thiAgo fernAndes defende 
SUAS PRINCIPAIS BANDEIRAS 
NA CÂMARA DE PARNAMIRIM

Estamos orgulhosos 
de nossa atuação e 
de estar cumprindo 

com as nossas metas 
de campanha, 

trabalhando pelo 
esporte, qualidade 

de vida, idosos, 
assistência 

social, turismo e 
empreendedorismo de 

Parnamirim, nossas 
principais bandeiras.”

“

thiAgoFernandes
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@thiago.fernandesrn.10485 @thiagofernandesrn 84 99858-0994

indiCAçÃo para abertura do processo 
seletivo para o Criança Feliz.
ProJeto de lei garantindo 
a preferência da vacinação contra a Covid-19 para os 
profissionais do SUAS.
CriAçÃo da Frente Parlamentar em Defesa do Turismo.
defesA do Plano de Cargos, Carreiras e Vencimentos (PCCV) 
para os profissionais da Assistência Social.
CriAçÃo do Dia Municipal do Esportista.
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 De um modo geral, o desempenho do 
vereador Vavá Azevedo, que ocupa pela primeira 
vez uma cadeira no Legislativo, é marcado por 
muito trabalho, produtividade e dedicação, neste 
primeiro semestre. “Procuramos demonstrar 
sensibilidade, humanização, competência e muita 
força de vontade para fazer um Mandato de 
excelência na Câmara de Parnamirim”, afirmou o 
parlamentar.     

As obras de pavimentação continuam sendo 
as maiores demandas de solicitações de seu 
Mandato, principalmente, por sua trajetória política 
ter iniciado no Bairro de Cajupiranga – que padece 
muito de melhorias para a mobilidade das ruas. 

Além disso, seu mandato tem destaque na 
segurança, em que o vereador é um o presidente 
da 1ª Frente Parlamentar em Defesa da Segurança 
Pública Municipal. “Assumi com muito orgulho 
essa responsabilidade e tenho fé que muito 
em breve teremos grandes obras chegando 
para nossa cidade”, afirmou o vereador.

vereAdor vAvÁ Azevedo: 
MANDATO ATIVO NA LUTA POR 
SEGURANÇA, OBRAS E MELHORIAS 
PARA PARNAMIRIM

Precisamos de mais 
investimentos em 
Segurança, além 

de espaços públicos 
voltados à prática 

de atividades 
físicas, lazer e 

entretenimento”

“

vAvÁAzevedo
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@vaváazevedo

@vereador.vava.azevedo

 soliCitAçÃo da convocação dos 
aprovados na Guarda Civil Municipal; 
CRIAÇãO do Plano de Cargos e Carreira 
da Guarda; 
AmPliAçÃo da Central de videomonitoramento; 
FORTALECIMENTO das nossas Polícias Civil e Militar; 
IMPLANTAÇãO de cercas elétricas e concertinas nas Escolas; 
melhoriAs na Iluminação das vias; 
ProgrAmAs de Rondas periódicas nos órgãos da Saúde e 
Educação; 
mAis viaturas para o Município
inCentivo aos profissionais da área de Segurança Pública.
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O vereador Wolney França completou o primeiro 
semestre do seu mandato com muito trabalho e, mesmo 
diante da pandemia do Covid-19, vem atendendo as 
demandas que chegam até o gabinete, ao mesmo tempo 
em que cumpre suas atribuições como presidente da 
Câmara de Parnamirim. 

 Em seu mandato, Wolney apresentou indicações 
importantes, com destaque para aquelas de 
enfrentamento à pandemia. Uma delas foi a parceria 
com o aplicativo 99, disponibilizando vouchers para o 
deslocamento dos profissionais de saúde até as unidades 
básicas do município. “Essa é mais uma indicação do nosso 
mandato que busca tratar os profissionais com dignidade 
e solidariedade em meio a esta pandemia”, destacou. 

A partir de outra proposição de sua autoria, o município 
de Parnamirim vai homenagear 18 profissionais de Saúde 
com maior destaque no enfrentamento à Covid-19, por 
relevantes serviços prestados durante a pandemia. 

Além disso, Wolney também apresentou indicação 
que propõe uma unidade móvel de vacinação contra 
a Covid-19, que terá como função imunizar pessoas “in 
loco”, principalmente aquelas que moram em bairros 
mais afastados dos pontos de vacinação. “A ideia é evitar 
o deslocamento de pessoas mais carentes e contribuir 
para dar mais agilidade e organização ao processo de 
vacinação”, afirmou.

 Visando manter um contato direto com a população 
de Parnamirim, foi criado o “alô Wolney - 84 98622-5251”, 
um canal via WhatsApp para que os parnamirinenses 
apresentem suas demandas. “queremos dialogar 
e estimular a participação da comunidade nas 
atividades do legislativo”, explicou.

um mAndAto ComPrometido 
COM RESULTADOS PARA A 
POPULAÇãO DE PARNAMIRIM

Nosso mandato 
será sempre 

pautado pelo 
compromisso 

e respeito à 
população, 

trazendo sempre 
os melhores 

resultados para os 
parnamirinenses”.

“

WolneYFrança
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ProJeto de lei - MEDALHA 
DE HONRA AO MÉRITO AOS 
PROFISSIONAIS qUE TIVERAM RELEVANTES SERVIÇOS 
PRESTADOS AO COMBATE DO COVID-19
ProJeto de lei - SELO EMPRESA AMIGA DA JUVENTUDE
ProJeto de lei - DOADORES DO FUTURO
indiCAçÃo - PRORROGAÇãO DA LEI DE INCENTIVOS FISCAIS 
PARA EMPRESAS ESTABELECIDAS NO MUNICÍPIO 
indiCAçÃo - ExPANSãO DA RUA ADEODATO JOSÉ DOS REIS, 
INTERLIGAÇãO COOPHAB/NOVA PARNAMIRIM.

84 98622-5251
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